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DERNIERES NOUVELLES DU PARCOURS – 13/04/2016 

 

Le magnolia près de la maison de Philippe annonce le printemps mais il est encore trop tôt pour 

prendre de belles photos sur le parcours.  

Je vais vous parler des travaux effectués cet hiver et annoncés dans mes « Dernières Nouvelles du 

Parcours » du 19 octobre 2015.   Ils sont très importants comme vous avez pu le constater. 

 

 

Voici ce qui reste des pins noirs et des douglas que nous avons coupés entre le green du 1 et le green 

du 4, derrière le green du 6, derrière le green du 10 et entre les fairways du 13 et du 14.   Cet abattage 
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est un peu malheureux mais je vous rappelle qu’il était nécessaire pour améliorer l’ensoleillement et 

la ventilation des greens. 

 

 

A gauche du fairway du 1 et à hauteur du drive, la Commission du Terrain m’avait demandé de couper 

les branches basses des deux grands Chamaecyparis où nous devions souvent chercher nos balles.   

J’avais peur de cette décision mais je suis finalement très heureux du résultat. 

 

 

Entre le green du 1 et le green du 4, nous avons laissé quelques arbres mais le résultat est assez 

décevant quand on arrive du green du 1. 
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Il reste valable quand on arrive vers le green du 4.   

Je crois que ce problème devra être revu en profondeur l’hiver prochain.   Peut-être faudra-t-il couper 

les arbres restants et prévoir de nouvelles plantations de petites tailles de manière à ne pas gêner le 

séchage du green du 1. 

 

 

Voilà ce qui reste du massif de rhododendrons à droite des départs du 3.   On a maintenant une belle 

vue à l’intérieur du boqueteau.   Gérald Callebaut voudrait aller plus loin et couper encore un 
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rhododendron entre les deux Chamaecyparis pour créer une nouvelle percée vers le fairway du 8.   Ce 

sera pour l’hiver prochain. 

 

 

Au départ du 8, la vue est aussi améliorée vers les fairways du 9 et du 18. 

 

 

Le petit cèdre bleu devant et à gauche du green du 7 et … 
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… tous les saules du parcours ont été sérieusement élagués pour éviter la catastrophe que nous avons 

connue pendant la grande tempête de 2011.   Les saules vont très rapidement cacher leurs moignons 

derrière une abondante robe vert tendre. 

 

 

Certains m’ont fait remarquer que le grand massif d’érables argentés à droite et devant le green du 8 

a été curieusement élagué.   Ce travail a été fait à la demande expresse de la Commission du Terrain 

parce que les longs drivers ne pouvaient plus attaquer le green en deux, ce qui n’est pas normal. 
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A gauche du 9, nous avons coupé un pin noir qui était assez moche et qui empêchait ses voisins de 

prospérer.   On en voit encore la trace sur la photo. 

 

 

A gauche du 10, nous avons coupé un Calocedrus decurrens pour mettre en valeur un Chamaecyparis 

nootkatensis 'Pendula' - qui est un arbre très rare - qui manquait de place.   On le voit maintenant au 

centre de la photo, entre les deux Cercidiphyllum. 
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Derrière le green du 10, nous avons coupé tout un massif de pins noirs.    Ici aussi,  nous devrons peut-

être ajouter un ou deux arbres bas pour organiser le paysage.    

Remarquez le châtaigner à gauche qui a repris sa forme initiale.   Je vous rappelle que l’arbre avait été 

mal traité lors d’une tempête il y a 15 ans.   Il avait perdu un tiers de sa ramure.    On avait même 

envisagé de le supprimer. 
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Première apparition du printemps à gauche du 11 avec le vert tendre des saules, les forsythias et le 

wisselii en fleurs. 

 

Il y a un peu plus de 10 ans, on m’avait demandé de rétrécir la vue vers le green du 12.   J’avais planté 

des arbres et surtout de beaux petits pins sylvestres.   Cet hiver, on m’a demandé d’élargir à nouveau 

la vue vers le green.    

 

Voici la vue du 12 avant … 
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… et après. 

 

On a coupé beaucoup d’arbres entre les fairways du 13 et du 14 et c’est très bien comme cela. 

Voici une vue du fairway du 13 vers le 14 … 
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… et du 14 vers le fairway du 13. 

 

 

 

 

On a coupé beaucoup de résineux derrière le green du 16.   Encore une fois pour faciliter l’entretien.   

On a laissé un frêne qui ne me paraît pas en bonne santé et qui devra probablement disparaître l’an 

prochain. 

 



11 
 

 

Devant la sortie de la grange, il y a un pan de mur, quelques arbres et quelques rhododendrons qui 

vont disparaître pour faire place à une large route à double sens, ce que je trouve très dommage. 

 

Philippe et son équipe ont bien travaillé cet hiver dans des conditions souvent difficiles.   Le terrain a 

souvent été impraticable et nous n’avons pas eu le temps de faire cet hiver de nouvelles plantations.   

Elles seront au programme de l’hiver prochain. 

 

MF - 13.04.2016 


